

# Diario de Burgos

FUNDADO EN 1891

## La tercera sesión del Concilio se celebrará del 14 de Septiembre al 20 de Noviembre próximos

«Diario de un alma» de S. S. Juan XXIII (que pronto aparecerá en las librerías) es un documento incomparable en la literatura universal

### Audiencias del Caudillo

Recibió al ministro de Marruecos y al embajador de Francia  
Madrid. — En la mañana de hoy Su Excelencia el Jefe del Estado recibió en audiencia, en el palacio de El Pardo, a Mr. Armand du Chayla, embajador de Francia en Madrid y a continuación fue visitado por Muley Ahmed Alauí, ministro de Información y Turismo, Bellas Artes y Artesanía de Marruecos, acompañado del ministro español señor Fraga Iribarne y del doctor Ahmed Laraki, embajador de Marruecos en Madrid.—Cifra.

### Se suspenderá la fabricación de pasta de papel durante el verano en San Sebastián

Para evitar malos olores  
San Sebastián. — Se ha celebrado una reunión en el Gobierno civil a la que han asistido representantes de la industria del papel subsidiaria del río Urumea, para ultimar cuestiones con la dirección general de Industrias Químicas con vistas a la suspensión temporal de la fabricación de pasta de papel durante el verano próximo para evitar malos olores en la época de estiaje y de mayor afluencia de veraneantes.

### El asunto de Chipre volverá al Consejo de Seguridad

U Thant no ha logrado establecer y enviar a la isla una fuerza internacional  
Nueva amenaza turca de intervención  
Sede de las Naciones Unidas. Desde la fecha en que el Consejo aprobó el envío de una fuerza pacificadora a Chipre y el nombramiento de un mediador internacional, U Thant se ha conseguido de Suecia la oferta de un contingente de tropas y el veto turco a su elección de mediador en la persona del colombiano Rolz Bennett. Bra-

### El domingo próximo «Pregón de la Semana Santa burgalesa», por el catedrático don Luis Morales Oliver

En la madrugada del día de Pascua una nueva procesión, con la imagen de la Virgen de la Alegría  
Otras novedades de la conmemoración de la «Semana Mayor», en nuestra ciudad  
(Información, en tercera página)

## Se aprueba el proyecto de creación de un Banco Sindical Cooperativo

Propuesta para constituir el «Instituto de Crédito para el Desarrollo» con dicho Banco las Cajas de Ahorro y el Crédito oficial

Primer pleno del III Consejo Sindical

Madrid. — Las tareas del III Congreso Sindical se reanudaron a las diez de la mañana de hoy con la celebración de la Primera sesión plenaria. Presidió don José Solís Ruiz, acompañado por los vicepresidentes empresario y trabajador y otras jerarquías sindicales.  
El secretario adjunto dio lectura al resultado de la elección realizada para designar a los nuevos vocales de la Comisión permanente del Congreso que fue aprobada. El presidente de la Comisión II, señor Argentería, explicó la ponencia «Función social del crédito». Subrayó la unanimidad con que se ha pedido que se haga ágil y

### Brillante conferencia del secretario general de la Comisaría del Plan de Desarrollo



Ayer tarde, en el Palacio Provincial y como inauguración de las actividades del Ateneo de Castilla, pronunció una interesantísima conferencia sobre «Oportunidades y perspectivas del Plan de Desarrollo» el secretario general de la Comisaría general de dicho Plan, don Santiago Udina, quien aparece en nuestro grabado en el curso de su brillante disertación, de la que damos cuenta en quinta página.—(Foto FEDE).

### Toma posesión de su cargo el nuevo presidente venezolano

Leoni no asistió a la misa de acción de gracias, dirigiéndose directamente al Congreso  
Asistieron delegaciones de 50 países, entre ellos España  
Caracas. — Raúl Leoni no asistió a la solemne misa de acción de gracias en la catedral, que fue el primer acto oficial de las ceremonias de su toma de posesión en el día de hoy.

### Robert Kennedy dejará su cargo de ministro después de las elecciones presidenciales

Para vender a Rusia Estados Unidos tendrán que comprar en la URSS  
Washington. — El ministro norteamericano de Justicia Robert F. Kennedy, proyecta abandonar su puesto en el Gabinete después de las elecciones del mes de Noviembre. Algunos grupos demócratas han llevado a cabo una campaña para que Robert Kennedy se presente a la vicepresidencia en la candidatura del presidente Johnson pero, hasta el momento, el ministro ha rechazado tal posibilidad.  
Por su parte, Johnson ha declarado que elegirá a su compañero electoral una vez que la convención nacional demócrata le designe como candidato de dicho partido en el próximo mes de Agosto.  
ACUERDO COMERCIAL  
Washington. — Los Estados Unidos no podrán desarrollar sus ventas a la URSS más que a condición de adquirir productos soviéticos, según la conclusión a la que ha llegado la administración norteamericana después del regreso a Washington de una misión comercial gubernamental que ha pasado la última semana en Moscú y ha firmado con las autoridades soviéticas un acuerdo.

### El capitán general de viaje a distintas plazas de la región

En visita de inspección y despedida  
Ayer salió el capitán general, teniente general Samaniego para distintas plazas de la Región, en visita de inspección y despedida.

### Entrevista del embajador ruso en Bonn con Erhard

Bonn. — El canceller Ludwig Erhard ha recibido en el palacio de Chaumbourg, al embajador soviético en Bonn, Andrei Smirnov, quien había solicitado esta entrevista. Las conversaciones han durado una hora, pero no ha sido revelado ningún aspecto de las mismas.  
No obstante, fuentes autorizadas aseguran que la entrevista ha versado principalmente sobre la reciente «declaración autorizada» de la agencia «Tass», cuyas acusaciones contra la República Federal alemana han sido rechazadas.

### El vicepresidente recibe al ministro marroquí



El vicepresidente del Gobierno español, capitán general don Agustín Muñoz Grandes, durante la entrevista celebrada con el ministro marroquí de Información, Turismo, Bellas Artes y Artesanía, Ahmed Alauí, que actualmente visita España.—(Foto Fiel)

### Consiguen unir una mano seccionada por un accidente

La operación duró cinco horas  
Estocolmo. — Un equipo de cirujanos suecos ha conseguido unir una mano seccionada de un hombre a causa de un accidente, al antebrazo de la víctima después de una operación que ha durado cinco horas.

### Misión española al sepelio del Rey Pablo



La misión española que preside don Fernando María Castiella, asistirá al sepelio del Rey Pablo de Grecia, en Atenas, en el momento de dirigirse al avión en el aeropuerto de Barajas. Acudieron a despedir al ministro del Aire, teniente general Lacalle, y los embajadores de Grecia en Madrid.—(Foto Fiel)













